



安倍総理と災害対策等について対談

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

私の全国訪問活動は、関東、東京、中国、近畿、大阪、東海ブロックを終え、また、7月末の岩手訪問を加えますと24都府県の支部訪問を行ったことになり、マラソンでいうと折り返し点にやっと到着したということになります。これまでお世話になりました皆様に、改めてお礼を申し上げます。

さて、7月に突然、安倍総理との対談という、驚きのお仕事をいただき、7月26日(木)の夕刻、山本会長とともに総理官邸を訪問させていただきました。大変緊張しましたが、山本会長が日本薬剤師会会長として、優しく見守ってくださったので、何とか役割を果たすことが出来ました。対談の様子は、日本薬剤師会雑誌9月号に掲載されると聞いています。

対談の内容ですが、私からは、今回の西日本を中心とする豪雨災害への対応、被災地における薬剤師の活動、モバイルファーマシーの動き等に加えて、熊本地震の際の私自身の経験等についてもお話をいたしました。そして、薬剤師の災害時の支援活動が円滑に進むことを期待して、日本薬剤師会が作成した「薬剤師のための災害対策マニュアル」についても紹介させていただきました。

このほかにも、これからの医療と薬剤師への期待、アベノミクスによる経済効果、地方創生の一つの柱が観光であること、最後に、人生100年時代における社会保障制度について等、総理からお話を伺うことが出来ました。お時間を作っていただいた総理にお礼を申し上げ、官邸を後にいたしました。



さて、7月は全国的に例年になく大変な猛暑と広範囲に及んだ西日本豪雨がありました。猛暑の中、災害支援活動に汗を流されている薬剤師の先生方がいらっしゃいます。この夏をお健やかに乗り切られますよう、熊本からお祈り申し上げます。

- 1 本田あきこのホームページを開設しました。

右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。

右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。

右のQRコードから登録をお願いいたします →

